

# Sacude economía

REFORMA / Staff, Ulises Díaz y Frida Andrade. Con información de Azucena Vásquez (20-septiembre-2017).-

Deja daños en infraestructura carretera y aérea

REFORMA / Staff

El sismo de ayer dejó algunos daños en tramos carreteros, puentes y terminales aeroportuarias, pero éstos fueron localizados, además de servicios de telecomunicaciones intermitentes.

De acuerdo con la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), en materia carretera en la autopista México-Acapulco, el tramo Cuernavaca-Chilpancingo 109+000, el puente colapsó y en los carriles dirección sur (México-Acapulco) la circulación se cerró.

Además, informó la Secretaría, se fracturó un puente en la carretera Oaxtepec-Cuautla.

En Oaxaca hubo afectaciones por caídos en el límite Puebla-Oaxaca-EC.

En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el sismo dejó en la Terminal 2 al menos 4 puntos dañados visibles y 180 vuelos cancelados.

El AICM informó que las pistas no presentaron daños, pero por las horas que se suspendieron los vuelos éstos tuvieron que ser desviados a los aeropuertos de Toluca, Guadalajara, Tampico y Acapulco.

El boquete que se formó en la entrada de esa Terminal 2 ya fue restaurado.

CON INFORMACIÓN DE AZUCENA VÁSQUEZ

Muestran solidaridad

REFORMA / STAFF

Tras el sismo de ayer, habitantes y empresas mostraron solidaridad con los afectados y con la población en general.

Telmex, AT&T y Unefon, decidieron liberar servicios.

La primera abrió sus más de 5 mil 500 puntos Infinitum Móvil a nivel nacional.

AT&T y Unefon liberaron servicios de mensajes SMS, llamadas y datos 4G del 19 al 21 de septiembre.

Aeroméxico quitó cargos por cambios en vuelos con fechas del 19 al 21 de septiembre desde y hacia el AICM.

Dijo que los viajeros serán protegidos con una política de flexibilidad sin cargos por cambios de fecha y vuelo hasta el 31 de octubre de 2017.

Uber México ofreció 2 viajes gratis por usuario de 150 pesos cada uno sólo en la Ciudad de México, dentro de Circuito Interior.

Además que en la CDMX, Puebla y Cuernavaca llevará a cabo la desactivación de la tarifa dinámica y de la cuota de cancelación.

Cabify dijo vía Twitter, que todos los viajes de hasta 200 pesos en la CDMX y Puebla serían gratuitos para los usuarios de su servicio hasta las 22:00 horas de ayer.

Tiendas Sam's Club vendieron sin membresía y prestaron carritos para transportar víveres.

Fundación Banorte dijo que duplicaría las aportaciones de clientes, colaboradores y público en general que donen a la cuenta 000-000-0019.

Banco Santander abrió la cuenta 65501821470 para recibir donativos que se destinarán a labores de recuperación y atención de víctimas del sismo en las entidades afectadas.

En Soriana, sucursal Eugenia, Colonia Del Valle, los encargados donaron el pan, alimentos, agua embotellada, material de primeros auxilios y hasta tarimas para apoyar a rescatistas cercanos.

## Enfrentan oscuridad y escasez de gasolina

Ulises Díaz y Frida Andrade

Hasta las 22:00 horas de ayer, al menos 4 millones 710 mil clientes de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), enfrentaron suspensión en el suministro eléctrico y cientos de automovilistas padecieron para cargar gasolina, tras el sismo.

De éstos, un millón 690 mil corresponden a la CDMX, de los cuales se ha restablecido el servicio a 60 por ciento.

Un millón 740 mil usuarios fueron los afectados en el Estado de México, y ya se restableció el servicio al 90 por ciento.

En Morelos la afectación fue a 723 mil clientes, 40 por ciento ya tenían luz; en Puebla falló el servicio a 423 mil pero 99 por ciento ya tenían electricidad, dijo la CFE.

En Oaxaca los afectados sumaron 102 mil; en Guerrero 28 mil y en Tlaxcala 13 mil con un porcentaje de recuperación en las tres entidades de 99 por ciento.

En total, CFE ha restablecido el servicio a 3 millones 464 mil 891 personas, un avance del 70 por ciento.

Según un recorrido por gasolineras de la CDMX, en algunas estaciones la venta fue restringida a 20 litros y en otras sólo se aceptaba efectivo, debido a que no había

terminales bancarias por fallas en la luz.

En otras estaciones los despachadores explicaban a los automovilistas que se negaron a vender gasolinas por el riesgo de volatilidad existente.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 20-septiembre-2017